



La Cancillería, representada por la ministra de Relaciones Exteriores (s), Gloria de la Fuente, defendió ante el Senado la asistencia del Presidente Gabriel Boric a la Cumbre de los Brics en Brasil. La autoridad acudió este martes a la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Alta, donde recalcó que Chile participará como invitado, lo que le confiere -como han repetido desde el Ejecutivo- una calidad solo de observador de la cita internacional.

El foro de líderes que integran el mismo Brasil, además de Rusia, India, China, Sudáfrica, Irán, entre otros, se realizará entre el 6 y 7 de julio en Río de Janeiro. De la Fuente dijo ante los senadores que la participación del Mandatario se enmarca en la política exterior del país, y que “se cree firmemente en el multilateralismo como la única vía efectiva para

abordar los desafíos globales, y para eso debemos estar dispuestos, entendemos nosotros, a dialogar con muchos sectores y usar los espacios disponibles para hacer presentes nuestras posiciones”.

Haciendo frente a las críticas que han surgido, especialmente desde la oposición, y desde algunos sectores del oficialismo, la canciller (s) sostuvo que “la decisión de asistir al foro de los Brics en calidad de país invitado es considerada como una decisión que es prudente, desde una posición de autonomía, pragmatismo y también compromiso con los espacios multilaterales, A la vez, afirmó que la asistencia no compromete la tradición de Chile en materia de política exterior, como tampoco “de compromiso con los principios democráticos y de respeto al derecho internacional”.